

Une troupe en résidence venant tout droit de la France, une première pour la Ville de Notre-Dame-des-Prairies!

Notre-Dame-des-Prairies, le 2 avril 2024 – C'est avec un immense plaisir que la Ville de Notre-Dame-des-Prairies accueillera en résidence artistique le groupe Æncre, une troupe de musique *folk* venant tout droit de la France! Leur visite s'échelonnera du 8 au 12 avril, avec une sortie de résidence présentée le jeudi 11 avril à 19h30 au Carrefour culturel. Le public est invité à venir assister gratuitement à cette soirée musicale pleine d'entrain!



Le groupe Æncre (crédit photo : Michel Kurst)

Alors que la Ville a déjà accueilli certains artistes internationaux au sein de résidences québécoises, il s'agit cette fois d'une troupe complète arrivant de l'international! Le groupe Æncre bénéficiera donc de cet espace créatif, comprenant l'hébergement à quelques pas de la salle de spectacle, pour travailler un nouveau volet de leur création musicale inspiré du patrimoine musical francophone québécois.

Il est à noter que le choix de présenter leur travail au Carrefour culturel n'est pas un hasard, car c'est dans le Grand Joliette, il y a de cela six ans, que l'idée même de la création du projet Æncre est née, lors du Festival Mémoire et Racines. « Nous logions alors à Notre-Damedes-Prairies chez un habitant rencontré au cours de notre voyage », souligne le groupe.

Après leur présentation à Notre-Dame-des-Prairies le 11 avril, Æncre sera en tournée du 13 au 21 avril pour donner une série de concerts au Québec, sur les scènes de Donnacona, Val-David, Montréal, Sherbrooke et Saint-Adrien.

À propos de Æncre

Æncre distille une musique née de l'Atlantique Nord entre tradition française, celte, québécoise et américaine. Ces multi-instrumentistes allient des arrangements percutants de chansons traditionnelles francophones avec une sensibilité contemporaine empreinte de *folk*, de *rock* et de *blues*. Sur scène, Elisabeth Kurst, Adeline Dillenseger, Annabelle Galland et Nathan Adenot offrent un travail

d'artisan : tout est réalisé à la main et au pied avec soin en faisant la part belle à une ambiance acoustique qui se veut chaleureuse, authentique et entraînante.

À propos de Notre-Dame-des-Prairies

Située au cœur de la MRC de Joliette et de la région de Lanaudière, Notre-Damedes-Prairies compte près de 10 000 citoyens et citoyennes. Caractérisée par la quiétude des secteurs résidentiels et le dynamisme des secteurs commerciaux et industriels, Notre-Dame-des-Prairies offre un potentiel de développement en constante évolution.

Avec une variété considérable d'infrastructures communautaires et de loisir, et une vie culturelle extrêmement vigoureuse, Notre-Dame-des-Prairies peut s'enorgueillir d'avoir le mélange parfait de la qualité de vie d'une municipalité à la taille humaine avec la gamme complète des services d'une grande ville. Ceux et celles qui viennent s'y établir découvrent de nombreux attraits qui comblent tous leurs besoins et elle se distingue par ses nombreux services de proximité qui permettent aux citoyennes et citoyens d'avoir accès à un éventail d'activités à portée de la main.

-30-

Source et renseignements :

Joanie Laforest, directrice des communications et adjointe à la direction générale communications@notredamedesprairies.com | 450 759-7741, poste 248